

Interés de empresarios coreanos por invertir en **infraestructura**

Margarita Solís Peña

Las oportunidades de inversión para construir **infraestructura** de los diferentes sectores en México son de interés para los empresarios coreanos, por ello participan en las licitaciones aún sin contar con un tratado de libre comercio que les facilite el acceso a dichos procesos.

Jung Chang-Soo, viceministro de **Construcción** de Corea del Sur, explicó que debido a las características del suelo de su país y por estar rodeado de tres mares al ser una península, los empresarios se han especializado en la **construcción** de **infraestructura** **carretera**, **ferroviaria**, portuaria y **aeroportuaria**.

“Hay empresas coreanas que quieren participar en la modernización del puerto de Veracruz, pero queremos ir más allá, porque se deben hacer desarrollos panorámicos, que haya una conectividad armónica al tener trenes, puertos, aeropuertos, vivienda y parques industriales”, señaló, después de participar en el Foro de **infraestructura** Corea-México, organizado por la Asoc-

ciación Internacional de Contratistas de Corea.

Chang-Soo destacó que el crecimiento económico de Corea del Sur ha sido “por la buena ubicación e instalación de **infraestructura**”, así quieren compartir su experiencia con México y también se vea



Jung Chang-Soo.
(Foto: A. Monroy)

beneficiado en su desarrollo económico por construir **infraestructura**.

Beneficios de un TLC

Actualmente las empresas coreanas participan en dos proyectos de **infraestructura** **energética**.

Asimismo, añadió que los empresarios coreanos cuentan con la tecnología para construirla, ante ello dijo que eso representaría una oportunidad para reactivar las negociaciones y firmar un tratado de libre comercio con México.

Recordó que hace dos años se detuvieron las pláticas ante la insistencia de industriales mexicanos de los sectores automotor, metalúrgico y químico de no suscribirlo.

“Sería bueno celebrar el tratado de libre comercio, si no se puede entonces que se modifiquen los términos de las licitaciones para que las empresas de países que no tienen tratado con México puedan participar”, indicó.

Sobre el tema de la inseguridad, el viceministro dijo que las empresas de su país conocen las condiciones de México y se han adaptado a ellas.

“México sufre una situación de inseguridad y no es una condición desventajosa solamente para Corea sino para todas las empresas nacionales e internacionales. Creo que no habrá problema por la inseguridad, sé que el presidente Calderón trabaja en ello”, agregó.

En este foro participó Alejandro Chacón, coordinador de Puertos y Marina Mercante de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, quien expuso a los empresarios coreanos las características de proyectos **carreteros**, portuarios y aeroportuarios. ☒

